



...Trost spenden



Unser Spendenkonto:
Postbank
IBAN: DE24 6001 0070 0975 0857 07
Stichwort: Trost spenden



Bärlige Geschichten rund um unseren BENNY!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Förderer und Gönner, liebe Vereinsmitglieder, nachfolgend möchten wir Sie wieder kurz über einige Aktivitäten unseres Vereins bzw. insbesondere unseres Hauptdarstellers mit Namen BENNY informieren.



Mit freundlichen Grüßen

RALPH WENDLING, 1. Vorstand



1 Trösterbären für die Zentrale Notaufnahme des Klinikums Darmstadt



Mit 2 großen Kartons Trösterbären an Bord machte sich erster Vorsitzender Ralph Wendling vor kurzem auf dem Weg nach Darmstadt, um dem dortigen Klinikum einen Besuch abzustatten. Die Bärchen waren dabei vorrangig für die Zentrale Notaufnahme im Klinikum Darmstadt bestimmt. „Bei uns in der ZNA werden jeden Tag im Schnitt fünf Kinder behandelt“, erklärte Pflegedienstleiterin Manuela Dietz gegenüber Ralph Wendling. „Ab jetzt gibt es auch für sie einen Trösterbären, der sie von Schmerz und Aufregung ablenkt“, so Frau Dietz weiter.

Im Beisein des Leiters der Klinik für Akut- und Notfallmedizin Herrn Dr. Peter-Friedrich Petersen bedankte sich Frau Dietz nochmal recht herzlich für die mitgebrachten Bärchen. Ralph Wendling versprach den Verantwortlichen die zentrale Notaufnahme auch in den nächsten Jahren regelmäßig mit Bärchen zu versorgen.

2 Tolle Aktion vom Living Hotel am Olympiapark München



Mit einer tollen Aktion hat uns das Living Hotel am Olympiapark München unterstützt. Im Rahmen ihrer Aktion „Auf die Reinigung verzichten und Gutes tun“ kamen 4.084,- Euro für unseren Verein zusammen.

Als Gast im Living Hotel hatte man dabei die Möglichkeit auf die tägliche Zimmerreinigung inklusive Bettwäsche und Handtuchwechsel zu verzichten und dafür gleichzeitig etwas Gutes zu tun. Denn für jede nicht durchgeführte Reinigung spendete das Living Hotel einen Betrag von 4,- Euro zugunsten unseres Vereins. So ist dadurch im Laufe eines Jahres die stolze Summe von 4.084,- Euro zusammengeworfen.

Im Beisein unseres ersten Vorsitzenden Ralph Wendling fand deshalb im Voyer des Hotels eine feierliche Spendenübergabe statt. Dabei bedankte sich Ralph Wendling nochmals persönlich recht herzlich bei der Hoteldirektorin Frau Janet Stache (im Bild zweite von rechts) für diese äußerst gelungene Aktion.

3 Das Kinderklinikum Weiden i. d. Oberpfalz erhält 70 Trösterbärchen



Der großzügigen Unterstützung der Firma PSZ electronic GmbH in Vohenstrauß ist es zu verdanken, dass die Kinder der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin des Klinikums Weiden auch zukünftig einen „Trostspender“ zur Seite gestellt bekommen. Bei einem persönlichen Besuch vor Ort in Weiden übergab Frau Brigitte Fenzl von der Firma PSZ electronic GmbH 70 Trösterbären an die Verantwortlichen des Kinderklinikums.

Erster Vorsitzender Ralph Wendling zeigte sich begeistert von dem Engagement des Vohenstraußer Unternehmens. „Gerade in Zeiten, wo es der Wirtschaft nicht so gut geht, eine solche Spende zu tätigen, gebührt allerhöchsten Respekt. Es zeigt auch, dass der Firma PSZ electronic soziales Engagement am Herzen liegt und ihr die Belange von Kindern nicht schnuppe sind.“

4 Kulturfreunde Niedertaufkirchen erspielen 1.000,- Euro für unseren Verein



Die Kulturfreunde Niedertaufkirchen sorgen schon seit Jahren mit ihren abwechslungsreichen Veranstaltungen für unterhaltsame Abende in Niedertaufkirchen. Mit Theater und Musik begeistern sie bei „Kultur im Pfarrgarten“ dabei nicht nur die hiesige Bevölkerung, sondern leisten darüber hinaus auch noch wertvolle Arbeit für Vereine vor Ort. So spendeten die Kulturfreunde den Erlös aus den Veranstaltungen auch in diesem Jahr wieder an zwei soziale Organisationen.

Einer dieser beiden Organisationen war dabei der Verein „Kleine Patienten in Not“. So konnte sich erster Vorsitzender Ralph Wendling über eine großzügige Spende in Höhe von 1.000,- Euro freuen. In Beisein der Vorstandschaft der Kulturfreunde wurde ein symbolischer Spendenscheck übergeben.

5 Langjähriges Engagement der Hans Stangl-Stiftung



Schon seit vielen Jahren unterstützt uns nunmehr bereits die Hans Stangl-Stiftung aus Jesenwang. Zuletzt erhielten wir wieder eine Spende in Höhe von 1.500,- Euro um damit Trösterbärchen für verunglückte Kinder im Landkreis Fürstentfeldbruck anzuschaffen. Dies nahm unser erster Vorsitzender Ralph Wendling nun zum Anlass einmal persönlich bei den Verantwortlichen der Stiftung vorbeizuschauen, um sich für diese jahrelange Treue zu bedanken.

Im Beisein der beiden Stiftungsräte Frau Nadine Fastl und Herr Alexander Messmer ließ er es sich dabei natürlich nicht nehmen auch ein paar Original-Benny-Trösterbären vor Ort zu lassen.

i In eigener Sache



Es ist kaum zu glauben, aber unser Verein feierte im letzten Jahr sein 20-jähriges Bestehen. Genau am 10.07.2004 war es so weit und er wurde in einer eigens einberufenen Gründungsversammlung aus der Taufe gehoben. Ein paar Tage später erfolgte dann die offizielle Eintragung ins Vereinsregister. Seitdem wurde etwas geschaffen, was es zu bewahren gilt.

Für die nächsten 20 Jahre!

Wir hoffen wir konnten Sie mit unseren „bärgen Geschichten“ auf kurze und prägnante Art wieder ein wenig über unsere alltägliche Arbeit zugunsten der Kinder in diesem Land informieren. An dieser Stelle möchten wir uns noch für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und hoffen weiterhin auf Ihre Unterstützung.

Für Rückfragen oder sonstigen Informationswünschen stehen wir Ihnen natürlich jederzeit persönlich unter unserer **Vereins-Hotline 0 78 41 / 6 73 21 16** zur Verfügung.

Weitere aktuelle News erhalten Sie auch unter **www.trost-spenden.de** oder auf unserer **Facebook-Seite**.

Kleine Patienten in Not e.V.[®]

